

西日本ヨットウィーク・西日本インカレ



5月3日(金)~5日(月)にかけて、小戸ヨットハー バーにて西日本学生ヨット選手権大会・西日本ヨット ウィークが開催されました。九州水域の大学が出場し、 現時点での実力を試す良い機会となりました。大会3 日間を通して風と天候に恵まれ、予定されていた全て のレースを消化することができました。

今大会においては芝洋斗(3年)/近藤瞭(4年)ペア が個人戦で3位入賞を果たしました。団体成績では、 九州大学 A チームが両クラス共に優勝し、総合1位を 獲得いたしました。

まだまだ課題は多くあるものの、現時点での力を試 し、次のステージへの踏み台となる大会でありました。 運営へのご協力、そして多くのご声援をいただき誠に ありがとうございました。(寺井)

九州スナイプ 🥊



5月11(土),12日(日)にかけて鹿児 島県平川で九州スナイプヨット選手権 大会が開催され、九大から7艇が参加 しました。まず、結果としましては、 足立拓馬(2年)/笹川陽矢(4年)ペアが2 位入賞、西島孝(4年)/成瀬諒花(2年)ペ ア 4 位、入江透(3年)/都田悠輔(4年)ペ ア7位と続き、これら3艇が全日本スナ イプの出場権を獲得することができま した。

本レガッタでは、前入り練習無しで本番に臨んだ上、2日と も微風で昼過ぎまで風待ちをした後の出艇であったため、レー スへのモチベーションをいかに保つかという難しさもあった のではないかと思います。2日間で4レースを消化しましたが、 普段とは違う安定しないコンディションと慣れない海面での レースを経験し、新たな課題が見つかった大会となりました。 この反省を次に生かしたいと思います。(濱田)



教養部合宿

毎年恒例の教養部合宿が 5/18(土)~5/19(日)の二日間にかけて行われました。教養部合宿は新入生が 2 年生と共に、部活で使う知識や一連の流れを確認します。1 日目は部活の準備の仕方から始まり、声出し、座学、艤装、いろいろな場面で使うロープワークを学びました。

2 日目は、選手は艤装のテストやトレーニングのやり 方を学び、マネージャーは初めての食当を経験しました。 どの項目も初めてのことばかりでついていくのが大変だ ったとは思いますが、全員やり遂げることができました。 早くヨット部に慣れて、活躍できるように頑張ってほし いです!(川端)



今月の食当⊖

今月の食当は豚しゃぶ丼です。この日はイレギュラーな日程となったため、多くのマネージャーで凝った食当を作ることができました。豚肉をひとつひとつ丁寧に茹で、レタスとトマトで彩り抜群に盛り付けました。さらに、大量に作ると失敗しがちな温泉卵も、今までの経験をもとに丁寧につくることで大成功に終わりました。選手からのリクエストをもとに作り始めた豚しゃぶ丼ですが、食べる手が止まらないほどおいしく、みんな大満足でした。(川端)



今月のベストオフショットで

↓陸待ちの楽しそうな3年生の様子です!



↓笑顔が素敵なダブルピースのツーショットです!



↓仲が良さそうな様子の2年生!



今後の予定点

- 6月の主な大会は以下の通りです。
- ・関西470(葉山) 6月15(土),16日(日) 参加艇数3艇
- ・関東スナイプ(葉山) 6月22(土),23日(日) 参加艇数4艇 新しいトレーニングやシステムを取り入れ一回り成長した 九大ヨット部の実力を、他大学に見せつけたいと思います。